

Vorstellung der VDE SPEC für die Bewertung von Zellrissen in Silizium-Photovoltaikmodulen

Q&A-Session auf der Intersolar Europe 2024

Im Namen des Konsortiums des Förderprojektes PV-Riss laden wir zum Austausch unter Expertinnen und Experten ein:

- Ort: Stand A2.116
- Zeit: 19.06.2024, 14:00-15:00 Uhr

Was Sie erwartet

Die Anzahl der installierten Photovoltaiksysteme ist in den letzten 15 Jahren weltweit stark gestiegen. Doch mit zunehmender Betriebszeit unter harschen Umgebungsbedingungen zeigen sich vermehrt Auffälligkeiten und Fehler in kristallinen Silizium-Photovoltaikmodulen, wie bspw. Zell- und Mikrorisse. Im Rahmen des Projektes wurde mit der VDE SPEC eine standardisierte Bewertungsgrundlage aktueller Zell- und Modultechnologien entwickelt, die wir im Rahmen dieser Q&A-Session vorstellen möchten.

Zielgruppe

Energieversorger, Gutachter*innen, Modulhersteller*innen, Installateur*innen, Entwickler*innen und Interessierte der Bereiche Photovoltaik, PV-Anlagen, Wartung, Operation & Maintenance sowie Erneuerbare Energien

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Klimaschutz

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Weitere Informationen zum Projekt: [PV-Riss](#)

Unsere Konsortialpartner:

